2023-11-24

Con el lema "Estamos Listes", activistas LGBT+ de la <u>CDMX</u> piden más inclusión en la política

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.diverso.mx/derechos/CDMX-Activistas-LGBT-piden-a-fuerzas-politicas-mayor-inclusion-bajo-el-lema-Estamos-Listes-20231124-0005.html

El día de ayer personas de la comunidad LGBTTTIQAP+ de la Ciudad de México se dieron cita en una pequeña conferencia, realizada al costado del Centro Cultural José Martí, para pedirle a las fuerzas políticas de la ciudad que incluyan perfiles LGBT+ en las candidaturas para las <u>elecciones</u> de 2024 bajo el lema "Estamos Listes".

Activistas como Manuel León, miembro de Red Gay Latino y Alcantara, polisexual feminista, formaron parte de esta cita en la que hablaron de la importante de fortalecer la representación de la diversidad del paraguas LGBT+ desde el Congreso.

"Las candidaturas (LGBTTTIQAP+) son necesarias para construir un gobierno diverso y verdaderamente incluyente, con una digna representación en las cámaras legislativas.

Nunca más sin nosotres", comentó en X (antes Twitter) la activista "La Licenciada" (@SoyAlcantara_)

Por su parte, el activista Manuel León Ríos señaló, también en X, que la demanda a todos los partidos y al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) es incluir candidaturas LGBT+ en puestos de representación, pero principalmente en puestos ejecutivos locales como son las alcaldías.

En su hilo de X, Manuel, uno de los principales coordinadores del movimiento, compartió que su campaña radica en la invisibilidad y falta de respaldo de partidos políticos a actores abiertamente LGBT+ pese a que algunxs tengan la preparación y capacidad para estar al frente.

El colectivo, por tanto, busca que las candidaturas LGBT+ les representen de manera efectiva y que no respondan meramente a cuotas por cubrir (las llamadas cuotas arcoíris).

Sin duda, hacen falta más acciones que defiendan los derechos de la diversidad ya que, por ejemplo, según datos de la Encuesta Nacional sobre Discriminación del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, en 2022 el 37.3 por ciento de la población LGBT+ declaró haber vivido, al menos, una experiencia discriminatoria.

Eso, claro está, sin contar los crímenes de odio como el reciente caso, pendiente de resolver, del asesinato de le magistrade Jesús Ociel Baena Saucedo, al cual también hizo referencia Manuel.

Mientras que algunas personas han manifestado en las redes sociales su apoyo al movimiento, hay otras que cuestionan el hecho de que no votarían a alguien solamente por ser LGBT+, pues su labor será demostrar capacidades para debatir y actuar ante rubros que le competen a toda la población, independientemente de su identidad u orientación.

Sociedad Noticias CDMX (sitio)

2023-11-24

Kilómetro Cero | Lo que tienes que saber antes de salir de casa | Viernes 24 de noviembre de 2023

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://sociedad-noticias.com/2023/11/24/kilometro-cero-lo-que-tienes-que-saber-antes-de-salir-de-casa-viernes-24-de-noviembre -de-2023/

SN Redacción

vencer es Morena.

Samuel García, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, ha afirmado que dará la sorpresa en las elecciones de junio de 2024. Asegura que no se distraerá en pleitos con los del Frente, ya que su enemigo a

000

Claudia Sheinbaum, candidata de Morena a la presidencia de México, realizó un mitin en Palenque, Chiapas, donde reafirmó su compromiso con la Cuarta Transformación. A pesar de las dificultades causadas por la lluvia, Sheinbaum prometió seguir el rumbo trazado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

000-

Xóchitl Gálvez, precandidata del PAN a la gubernatura de la ciudad de México, presentó a Miguel Riquelme, gobernador de Coahuila, y a Maximiliano Cortázar, jefe de prensa de Felipe Calderón, como nuevos miembros de su equipo. Gálvez se refirió a su oponente Claudia Sheinbaum como obediente y afirmó que su batalla es contra «los millones de Sheinbaum».

000-

La precandidata de Morena, Clara Brugada, confía en que su partido ganará todas las alcaldías de la ciudad de México en las próximas <u>elecciones</u>. Según una encuesta de Poligrama, la alianza Morena, PT y PVEM obtendría el 50.7% de los votos.

000-

El precandidato del Frente Amplio por México, Santiago Taboada, busca reforzar los programas sociales para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la Ciudad de México.

o0o-

Además de ser el líder de la seguridad de "Los Chapitos", Néstor Isidro Pérez Salas, "El Nini", fue clave en la compra de precursores a China para la producción de fentanilo y su tráfico a Estados Unidos.

o0o-

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, entregó cinco obras y supervisó dos más, con una inversión de más de cuatro millones de pesos para beneficiar a cerca de 15 mil habitantes.

000-

La Sala Especializada del Tribunal <u>Electoral</u> del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha declarado que el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, ha incurrido en infracciones a la ley por hacer comentarios sobre Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial única del frente opositor.

000-

El <u>Instituto Nacional Electoral (INE)</u> ha informado que 88 senadoras y senadores, así como 467 diputadas y diputados, propietarios y suplentes, buscan reelegirse en los comicios de 2024. En el caso de la Cámara alta, 69 son de mayoría y 19 plurinominales.

000-

Activistas de la comunidad LGBTl+, que forman parte del movimiento "Estamos Listes", hicieron un llamado al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y a los distintos partidos políticos en la capital, le garanticen a las diversidades sexogenéricas participar como aspirantes a los gobiernos de las alcaldías, en las próximas elecciones de 2024.

o0o-

El senador Ricardo Monreal ha solicitado su reincorporación inmediata a la Cámara Alta después de haber solicitado licencia para buscar la <u>candidatura</u> presidencial. Su regreso se produce a petición de los altos niveles de Morena para ayudar a destrabar los nombramientos pendientes en el Poder Judicial, órganos autónomos y tribunales.

o0o-

Un grupo de sujetos encapuchados ingresaron a la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM, vandalizando el lugar y agrediendo a docentes y estudiantes.

000-

El presidente Andrés Manuel López Obrador visitó Acapulco para anunciar la reconstrucción de la zona afectada por el huracán Otis, con el objetivo de reconstruir los hogares de las familias damnificadas.

o0o-

La venta ilegal de medicamentos en el mercado negro está ocasionando pérdidas de 32 mil millones de pesos anuales a la industria farmacéutica en México.